

Fraktion der SPÖ

Christopher **HETFLEISCH**, GRÜNE
Arabel **BERNECKER-THIEL**, NEOS

A N T R A G

Betreff: Aufstellung eines öKlo bei der Friedrich-Julius-Bieber-Anlage

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Aufstellung eines öKlo bei der Friedrich-Julius-Bieber-Anlage für die Monate April bis Oktober zu organisieren.

Begründung: Die Sportanlage bei der Julius-Bieber-Anlage ist bei Jugendlichen im Bezirk immer sehr beliebt. Aktuell gibt es in den Sommermonaten bereits eine Mobiltoilettenkabine, über welche es allerdings viele Beschwerden von Jugendlichen gab. Gerade in den Sommermonaten kommt es zu einer starken Geruchsbelästigung.

Daher fordern wir, die alte Mobiltoilettenkabine durch die Aufstellung eines öKlo bei der Julius-Bieber-Anlage für die Monate April bis Oktober zu ersetzen, da diese hygienischer und geruchsneutraler sind.